

**OFFICIAL GAZETTE  
OF THE  
CONTROL COUNCIL FOR GERMANY**

Number 7  
31 May 1946

**JOURNAL OFFICIEL  
DU CONSEIL DE CONTRÔLE  
EN ALLEMAGNE**

Numéro 7  
31 mai 1946

**SUMMARY**

	Page
42. Directive № 27, dated 18 March 1946, Administration of Social Insurance Applicable to German Civilian Workers Employed by the Allied Occupational Authorities.....	146
43. Law № 26, dated 10 May 1946, Tax on Tobacco..... f • s	146
44. Law № 27, dated 10 May 1946, Tax on Alcohol . . . . . ( . . . . . )	149
45. Law № 28, dated 10 May 1946, Tax on Beer and Matches.....	150
46. Order № 4, dated 13 May 1946, Confiscation of Literature and Material of a Nazi and Militarist Nature.....	151
47. Directive № 29, dated 17 May 1946, Establishment of Advisory Committees ("Be- ratungsausschüsse") at the Labor Offices . .	153
48. Directive № 30, dated 13 May 1946, Liquidation of German Military and Nazi Me- morials and Museums.....	154
49. Law № 29, dated 31 May 1946, Delivery of Certified Copies of Documents (Repeal of Control Council Law № 6) . • « .	156

**SOMMAIRE**

	Page*
42. Directive n° 27, en date du 18 mars 1946, relative au régime d'assurances sociales appli- cable aux travailleurs civils allemands em- ployés par les Autorités Alliées d'Occupation	146
43. Loi n° 26, en date du 10 mai 1946, relative à l'impôt sur le tabac .....	146
44. Loi n° 27, en date du 10 mai 1946 relative à l'impôt sur l'alcool . . . . . ».....	149
45. Loi « 28, en date du 10 mai 1946, relative aux impôts sur la bière et sur les allumettes . . .	150
46. Ordre n° 4, en date du 13 mai 1946, concer- nant la suppression de la littérature et des publications ayant un caractère nazi et mili- taire . . JI.....	151
47. Directive n° 29, en date du 17 mai 1946, rela- tive à rétablissement de comités consultatifs ("Beratungsausschüsse") auprès des bureaux du travail..... * . . . . .	168
48. Directive n° 30 en date du 13 mai 1946, rela- tive à la suppression des monuments et musées allemands militaires et nazis.....	164
49. Loi n° 29, en date du 31 mai 1946, relative à la délivrance de copies de documents certifiés conformes (Abrogation de la loi n° 6 du Conseil de Contrôle) . . . . .	166